

**CONSEIL EXÉCUTIF
2020-2021**



AÉÉPUM

ASSOCIATION DES ÉTUDIANT-E-S EN ÉCONOMIE ET POLITIQUE

UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

SÉANCE DU CONSEIL EXÉCUTIF

26/11/2020

Membres présent-e-s :

Vice-présidente : **Amélie Tanguay**
Conseillère aux affaires externes : **Manuel Acosta**
Adjoint aux affaires externes junior : **Aristote Rayon**
Conseiller aux affaires académiques : **Laurie Bouthillier**
Conseillère à la vie étudiante junior : **Florent Lebeau**
Chargée des communications : **Gabriel Duhamel**
Conseiller à la vie sportive et culturelle : **Leonardo Bondi**
Conseiller aux affaires périscolaires : **Dominic Giroux**

Membres absent-e-s :

Présidente : **Neyla Bouayad**
Trésorier : **Antoine Brière**
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : **Nicolas Gousse**

1- Ouverture de la séance

Proposé par **Amélie Tanguay**
Appuyé par **Aristote Rayon**

2- Admission de l'ancien procès-verbal

Aucune discussion, aucune demande de vote

3- TGDE

Laurie Bouthillier mentionne que certains problèmes ou manques ont été constatés entre des étudiants et la TGDE du programme. Elle mentionne donc de lui dire si on a des échos de la part d'autres étudiants qui ont des problèmes afin de les régler, que ce soit par le biais de clarification d'informations ou d'une formation supplémentaire.

4- Méthode d'évaluation succès / échec

Aristote Rayon demande on en est rendu où avec le dossier de la méthode d'évaluation succès / échec pour cette session.

Manuel Acosta mentionne que ça n'a même pas été abordé au conseil central, que ça ne semble pas être une priorité.

5- Plaidoyer pour une solidarité réciproque

Amélie Tanguay mentionne avoir envoyé dans les groupes de cohorte un lien *Google Documents* qui dénonce les actions québécoises qui ne sont pas effectuées pour la crise climatique tandis qu'on déploie pratiquement la totalité des efforts sur la crise sanitaire. Elle voulait avoir l'avis des gens à savoir si c'est pertinent de partager la pétition sur nos réseaux sociaux et donc de prendre position.

Aristote Rayon et Florent Lebeau mentionnent que ça pourrait être une bonne idée et que c'est conséquent avec les autres prises de position environnementales prises par l'association dans le passé.

Il est donc entendu que ce sera publié sur nos réseaux sociaux.

6- Budget

Antoine Brière étant absent pour cause de maladie, pas de commentaire sur ce point.

7- Affaires diverses

Aucun commentaire.

8- Fermeture

Proposé par **Amélie Tanguay**
Appuyé par **Laurie Bouthillier**